



Inauguration du siège de la division IMH

- Un pôle de compétences dédié au marché industriel
- La réussite du redéploiement de l'activité magasinage
- Une activité industrielle pérennisée

Beaupréau, le 9 septembre 2011

Activité essentielle pour les réseaux de concessionnaires Manitou, la division IMH (Industrial Material Handling - Matériel de manutention industrielle) positionne le Groupe Manitou sur le marché du chariot industriel, premier marché mondial de la manutention.

En agrandissant ses locaux et en regroupant ses équipes sur un même site, la division IMH se dote d'un véritable pôle de compétences et d'un outil industriel spécifiquement dédiés à son métier et à sa clientèle.

« Avec le renforcement des équipes de Recherche et Développement, la réorganisation des outils industriels et la qualification de l'offre produits, nous avons mis en place les outils nécessaires à notre croissance et à l'amélioration de nos résultats. », affirme Jean Louis Hervieu, Président de la division IMH.

Cette inauguration marque la réussite du redéploiement de la ligne de produits Magasinage, initialement implantée à Saint-Ouen-l'Aumône (95), vers Beaupréau (49) et la volonté forte de garantir la pérennité de l'activité industrielle sur un site à taille critique entièrement consacré à la conception et à l'assemblage des chariots à mât industriels et semi-industriels, les chariots embarqués et les matériels de magasinage (transpalettes électriques, gerbeurs, préparateurs de commandes, tracteurs industriels et chariots à mât rétractable).

Une extension industrielle de 1400 m² et 300 m² de bureaux additionnels ont été livrés au cours du 1^{er} semestre 2011 pour un montant proche de 2M€.

L'agrandissement des locaux s'accompagne également du passage de 60 collaborateurs (au 1^{er} janvier 2011) à 95 d'ici la fin de l'année, dû à des embauches et au transfert de collaborateurs du site de Saint-Ouen-l'Aumône à Beaupréau.

Rappelons que la division IMH a réalisé un chiffre d'affaires de 124 M€ en 2010, soit 15 % du chiffre d'affaires global. Elle emploie 285 personnes (au 31 décembre 2010), qui participent à la conception et à l'assemblage de matériels de manutention destinés aux applications industrielles, développement de solutions de gestion de parc de matériel de manutention, fabrication de mâts pour le compte de Toyota Europe et distribution des chariots à mât thermiques et électriques de marque Toyota.

Le groupe Manitou, référence de la manutention, est basé à Ancenis (Loire-Atlantique). Le groupe conçoit, assemble et distribue des solutions de manutention destinées aux secteurs de la construction, de l'agriculture et de l'industrie. Manitou a réalisé en 2010 un chiffre d'affaires de 838 millions d'euros (dont plus des deux tiers à l'international) sous les marques Manitou®, Gehl®, Mustang®, Loc® et Edge®, au travers de 1400 concessionnaires indépendants, dans plus de 120 pays. Au 31 décembre 2010, Manitou emploie environ 2800 personnes dont 40% à l'étranger.

Événement à venir : 19 septembre 2011 - Résultats S1 2011
Informations Société disponibles sur : www.manitou.com
Information presse : d.cocton@manitou.com / +33 6 71 09 93 37